

Heimweh-Postkarten

Postkartenprojekt über die Wechselwirkung von Wort- Bild



Heimweh-Postkarten (ab 7 Jahre)

Die selbstgeschöpfte Kombination aus Wort und Bild machen das perfekte Motiv für den Gruß an alle Daheimgebliebenen. Die Textzeilen werden im Handsatz gesetzt. Leere Tetrapacks dienen als Basis für die Herstellung der Bildmotive. Alle Karten werden an der Korrekturpresse mit Hingabe hoch- und handgedruckt und zeugen von einem praktischen Ausflug in die Geschichte des Grafik- und Druckgewerbes.

Projektdauer: 3 Stunden

Zeiten: Mo – Fr / 10 – 13 Uhr

Teilnehmerzahlen: 10 bis 25

Kosten: 10 € pro Teilnehmer

Ergebnis: Eine Postkarte für jeden Teilnehmer

